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ATA 204ª (ducentésima quarta) do Conselho Municipal de Alimentação Escolar (CAE) de 
Santana de Parnaíba. Em reunião ORDINÁRIA, às nove horas do dia Vinte e Nove de 
NOVEMBRO de dois mil e DEZOITO, reuniu-se no auditório “Carlos Drummond de Andrade” da 
Secretaria Municipal de Educação os seguintes representantes do CAE gestão 2017/2021: 
Eliseu Neves da Silva (titular) representante dos professores/trabalhadores da 
Educação/discentes; Magda Ribeiro Pinto da Silva (titular) e Douglas Ricci Tori Rosa (suplente), 
com voz e voto nesta reunião, representantes dos pais; Saulo Medeiros de Oliveira (titular) e 
Paulo Roberto dos Santos Rodrigues (suplente) representantes do poder executivo e Marcelo 
Nunes da Silva (titular), representantes da Sociedade Civil. Não contamos com as presenças 
dos seguintes conselheiros: Rosilda Silva de Sousa (titular), Waldineia Ibiapina Machado 
(suplente) e Michele Alessandra de Castro Marcondes Esparrinha Lento (suplente) que 
justificaram a falta. Contudo, o Conselheiro Ricardo Borges de Souza (titular) e a Conselheira 
Dayane Janaina Salvador do Prado (titular) não justificaram a falta. Na reunião ordinária 
contamos com a presença do senhor Gilberto Rodrigues e da senhora Marta Melo. A senhora 
presidente deu inicio a reunião ordinária e, seguindo a pauta, que é a seguinte (anexo 1): 1 – 
Assembleia eleição suplentes Sociedade Civil; 2 – Assembleia eleição suplente Trabalhador 
Educação/alunos; 3 – Ler e aprovar ou não da Ata Nº 203 – Reunião Ordinária; 4 – Convidar 
Vigilância Sanitária para palestrar no CAE e outros planejamentos para 2019; 5 – Outros 
assuntos não agendados, mas pertinentes. Fez-se a leitura da ATA 203 pela presidente e foi 
aprovada sem ressalvas. Antes do inicio desta reunião ordinária aconteceu a Assembleia para 
eleger a vaga de suplente do segmento Profissionais da Educação/Alunos maiores 18 anos ou 
emancipados. Em anexo segue a carta convite (anexo 2) e o edital (anexo 3) que seguiu para 
todas as escolas municipais de Santana de Parnaíba. Compareceram 31 (trinta e um) 
interessados nessa vaga, mas depois das explicações do que é o CAE, das atribuições e do 
caráter voluntário de grande responsabilidade, apenas cinco se candidataram propriamente 
dito. Nesta Ata segue também em anexo 4 as fichas de inscrição dos trinta e um interessados, 
contendo nome, RG e Colégio no qual trabalham. Então, a senhora presidente com a ajuda dos 
conselheiros presentes conduziu para que a eleição fosse realizada de forma democrática, 
transparente e sem qualquer problemática e os trinta e um interessados votaram nos cinco 
que se ofereceram ao cargo, sendo o resultado o seguinte: Andreas recebeu quatro votos; 
Wagner recebeu sete votos; Patrícia Gaia recebeu cinco votos e Marta recebeu onze votos, 
totalizando os trinta e um votantes com demonstra o anexo 5. Desta forma foi anunciado que 
a senhora Marta Melo Patrício da Silva do CM Bem-te-vi ganhou essa eleição e que os outros 
ficarão como suplentes secundários se houver outra oportunidade. Uma Ata foi feita no 
mesmo momento sendo assinada pelos Conselheiros presentes, pela Conselheira suplente 
ganhadora da eleição, além de anexar a lista de presença dos outros trinta e um candidatos 
(anexo 6) . Foi nosso desejo também que a assembleia para eleição dos candidatos a suplência 
da Sociedade Civil acontecesse logo a seguir, contudo, apesar de ter sido enviada carta convite 
(anexo 7) a diversas ONGs, Igrejas, Associações de Bairro etc, ninguém se interessou pelas 
vagas e, portanto, a assembleia não aconteceu. Teremos que nos empenhar com maior 
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dedicação e remarcarmos tal assembleia para outra oportunidade, possivelmente para 
fevereiro de dois mil e dezenove em virtude das proximidades das festas naturais de fim de 
ano e férias. Também achamos por bem deixarmos o convite para que alguém da Vigilância 
Sanitária venha nos oferecer aprendizado para dois mil e dezenove. A senhora presidente fez 
ofício, como determinado em reunião de Outubro, endereçado ao senhor Secretário Municipal 
de Educação, solicitando providências quanto ao possível abuso na distribuição e vendas de 
doces e salgadinhos industrializados em várias oportunidades, como por exemplo, festas dos 
aniversariantes do mês, festa junina e em período de que antecede, festa do dia das crianças, 
trabalhos escolares sobre hábitos alimentares regionais, etc, no entanto, os Conselheiros 
presentes, assim como à senhora presidente, decidiram que tal assunto é delicado e precisa de 
mais debates entre todos conselheiros. O Conselheiro Paulo sugeriu, em decorrência da 
demanda da SME, que nossas reuniões ordinárias em dois mil e dezenove fosse realizada em 
outro logradouro. O que mais nos oferece conforto e por ser bem localizado foi a Biblioteca do 
CM Benedita Odete. Então, o Conselheiro Paulo ficou de verificar a disponibilidade de horários 
e será pauta da próxima reunião ordinária em Dezembro/18. Também fará parte da pauta da 
próxima reunião à confecção de cartazes explicativos sobre as atribuições do CAE e a eleição 
entre os titulares de um novo vice-presidente. Desta forma, esta reunião teve sua finalização 
às 12 horas.  A presente Ata foi lavrada por mim, conselheira Magda Ribeiro Pinto da Silva, e 
assinada por todos os presentes acima nominados e referenciados. 
Presidente: Magda Ribeiro Pinto da Silva________________________________________ 
Conselheiros: 
Eliseu Neves da Silva(titular) ___ _______________________________________________ 
 
Saulo Medeiros de Oliveira (titular)____________________________________________ 
 
Marcelo Nunes da Silva (titular)__________________________________________________ 
 
Douglas Ricci Tori Rosa (suplente)__________________________________________________ 
 
Paulo Roberto dos Santos Rodrigues (suplente)___________________________________ 
 
Visitantes: 

Gilberto Rodrigues ____________________________________________________________ 

Marta Melo (suplente ainda não oficializada)______________________________________ 
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